

30. Oktober 2020

Sparkasse HagenHerdecke fördert Winterschuhaktion: Herdecker Kinder bekommen keine kalten Füße

Auch in diesem Jahr steht die Sparkasse HagenHerdecke für diese alljährlich stattfindende Aktion des Herdecker Kinderschutzbundes als bewährter Partner zur Seite. Seit Mitte Oktober haben Familien mit geringem Einkommen aus Herdecke wieder die Möglichkeit, für ihre Kinder über Gutscheine neue Winterschuhe zu erhalten.

Frank Walter, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse HagenHerdecke, übergab an der Geschäftsstelle des Kinderschutzbundes an den ersten Vorsitzenden Peter Stachorra und die zweite Vorsitzende Karin Blome symbolisch die Förderung über 3.000,00 Euro. Hier leistet die Sparkasse neben weiteren Spendern für diese Aktion einen wesentlichen Beitrag zur Finanzierung dieser Aktion.

Es konnten vom Kinderschutzbund Gutscheine für 70 Kinder und Jugendliche in einem Gesamtwert von über 4.200,00 Euro ausgegeben werden. Der KSB möchte auch im kommenden Jahr sowohl die Sommer- als auch und Winterschuhaktion durchführen.



V. l. n. r.: 1. Vorsitzender des Kinderschutzbundes Herdecke Peter Stachorra, 2. Vorsitzende Karin Blome, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse HagenHerdecke Frank Walter.